



«Si no hay seguridad y faltan medios, el binomio turismo-seguro se viene abajo. Es imprescindible tener refuerzos policiales».

Margalida Prohens
Candidata del PP al Congreso

«Hay ideologías que pretenden usar la educación en lugar de para formar a los alumnos, para una construcción identitaria».

Fernando Navarro
Candidato de Ciudadanos al Congreso

«¿Sabéis cuál es la manera de que personajes como José Ramón Bauzá o Catalina Soler no vuelvan al Senado? Votando a Podemos».

Josep Malagrava
Candidato de Unidas Podemos-Més al Senado

Diario de campaña

Los hoteleros se reunieron ayer con representantes del PP, PI y Podemos para escuchar sus promesas electorales y plantear sus propuestas y necesidades. Algunas de las premisas planteadas fueron la necesidad de que haya estabilidad en el Gobierno y seguridad jurídica. La Federación Hotelera reclamó un pacto entre todos los partidos para aplicar una política turística integral y para alcanzar una cooperación público-privada real. También reclamaron medidas que simplifiquen y disminuyan las cargas administrativas. Plantearon una fiscalidad que no penalice a los empresarios y que

Los hoteleros piden a PP, PI y Podemos más estabilidad



Un momento de la reunión del PP con los hoteleros.

sirva para mejorar la productividad y competitividad de las empresas. Pidieron que se trabaje en la «optimización y modernización de la promoción turística» y el desarrollo de inteligencia de

datos de forma compartida con el sector.

Los partidos también trasladaron sus intenciones a los hoteleros y el PP planteó sus propuestas sobre la ecotasa. Anunciaron que, si gobierna Pablo Casado, se suprimirá la ecotasa ya que los ingresos se compensarán con más financiación. Si gobiernan en las Islas, la eliminarán en temporada baja y la reducirán a la mitad en temporada alta.

Podemos no comparte esta idea y apostó por el mantenimiento de la ecotasa. También pidió a los hoteleros mejoras en la situación laboral de los trabajadores del sector.

El GOB pide que se comprometan a no hacer más autopistas

El GOB pide a los partidos que se comprometan a un cambio en el modelo de movilidad que descarte cualquier proyecto de construcción de autopistas «disfrazada de desdoblamientos» en las islas. Los ecologistas presentaron ayer un documento que recoge 18 propuestas medioambientales para los partidos. El texto incluye medidas como penalizar fiscalmente las viviendas vacías y las segundas residencias. Otros de los puntos que se incluyen son la conservación de la biodiversidad, la gestión integral y pública del agua y la energía y el cambio climático, así como el cierre de la incineradora de Son Reus y la modificación del plan de residuos para que haya «residuo cero».



Toni Muñoz y Amadeu Corbera.



Eva Pomar, con el resto de candidatos.

Candidatura de Cs Palma

Ciudadanos presentó ayer la candidatura en Palma, que está encabezada por Eva Pomar. «Tengo el honor de liderar un gran proyecto para la ciudad de Palma, una ciudad abierta al mar y al mundo», señaló la candidata, quien se mostró «ilusionada» y «consciente de la gran responsabilidad». Pomar sustituye a Josep Luis Bauzá, que encabezó la lista en 2015.



El candidato del PSOE, Pere Joan Pons, con Francina Armengol y otras mujeres socialistas.

Los mujeres del PSOE, en defensa del feminismo

La presidenta del Govern, Francina Armengol, y otras mujeres del PSOE acompañaron ayer al candidato de la formación, Pere Joan Pons, en sus actos de campaña. Los socialistas quisieron salir en defensa del

feminismo. «Hay que hacer frente al trío de derechas, que tiene una obsesión clara en frenar la igualdad y volver a meter a las mujeres en sus casas», señaló la presidenta y candidata a las elecciones autonómicas.

En corto

El PI reclama en el aeropuerto una tarifa plana para los vuelos

El candidato del PI al Congreso, Joan Miralles, reclamó ayer a pie de aeropuerto una tarifa plana para los vuelos con la Península que facilite las conexiones con Madrid, pero que podría hacerse extensible a otras ciudades del Estado. El PI considera que el libre mercado presenta carencias, por lo que en ocasiones la iniciativa privada no es suficiente y es necesario declarar determinados trayectos como Obligación de Servicio Público.

La Plataforma per la Democràcia plantea su decálogo a los partidos

La Plataforma per la Democràcia, conformada por entidades sociales y sindicales, ha animado a los partidos a que firmen un decálogo en el que se comprometan a evitar que se propague el discurso «del odio» a inmigrantes, refugiados, sindicalistas y feministas. Incluyen peticiones como mantener los recursos para luchar contra la violencia de género o para mantener la memoria histórica y el mantenimiento de las autonomías.

Los partidos cerrarán la campaña electoral en un ambiente festivo

Los partidos políticos echarán esta noche el cierre a la campaña electoral con fiestas previas a la jornada de reflexión. El PSOE se va a uno de los tradicionales feudos socialistas, Calvià, mientras que Cs hará la fiesta en un mercado gastronómico y el PI, lo celebrará en un hotel en el centro de Palma. Veus Progressistes hará su fiesta en la plaza Madrid y el PP cierra la campaña en Madrid con Pablo Casado.



ESTAMOS MUY CERCA | HAZ QUE PASE

VOTA PSIB / PSOE / ❤️